

心配していた天候もみなさんの熱意が天に届き、今年も元気に「かちやまワッショイ」を開催することができました。

4回目となった今回は、どのチームもレベルが上がっており、会場となった元禄線と弁天緑地に、躍動するエネルギーが満ち溢れました。これまでの各チームの練習成果が、華麗な振り付けや見事なリズムの熱演となって発揮され、活力あふれるパフォーマンスが展開されました。

また、応援のみならず、体を乗り出して一生懸命に声援を送り、踊り手たちを励ましていただきました。最後の総踊りでは、踊る人、見る人、スタッフら関係者が、幻想的な光のイルミネーションが乱舞する中、会場いっぱい響き渡る左義長を取り入れた課題曲に乗って、渾然一体となった頂点でフィナーレを迎えました。

みんなの心がひとつになって盛り上げることができた「かちやまワッショイ」の感動を、明日の勝山市発展のエネルギーにしていきたいと思えます。

これからも皆様がこのご参画とお力添えをお願いします。本当にありがとうございます。

かちやまワッショイ実行委員会 委員長 松井 政幸

朝から降り出した雨が降ったり止んだりの天候の中、開催された今年の「かちやまワッショイ」。

そんな天候の中、熱い踊りを披露していただいた踊り手のみなさん、観客のみなさんの大きな声援、大会を支えた運営スタッフの思いがひとつひとつ雨を吹き飛ばし無事終了することができ本当にありがとうございます。

雨で足場が悪いのを感じさせないぐうい素晴らしいパフォーマンス、雨に濡れながらも殆どのかたが最後まで帰らずにいたたい素晴らしい観客のみなさん、準備の時の雨でびしょ濡れになりながら大会をスムーズに進行させようとするスタッフの姿に、本当に感動しました。

踊り手、観客のみなさん、運営スタッフの熱い思いで大会当日の勝山は、今年も世界中で一番熱い夏になったと思います。

来年は今年よりもひとチームでも多くの参加をお待ちしています。



入賞チーム一覧

【かちやまワッショイグランプリ】

酔・舞・心

【かちやま大賞】

西の子天守

【チャマゴン大賞】

鹿谷童子2005

【チャマリン大賞】

平泉寺 杉の子 ワッショイ

【審査員特別賞】

勝山市勤労婦人センター 蝶よ花よ組

雷 動

閻魔組

【かちやまワッショイ実行委員会賞】

座 スマイルFITNESS

40 (フォーティーセルシアス)

～紅～

旭町体協 チーム・ザ・夏KA舞BU喜KI

「いのせ」一心

鹿翔龍

【かちやまワッショイ実行委員会特別賞】

木田天昇飛龍

木田天昇飛龍チームは審査対象外ですが、華麗な演舞に栄誉を讃え、かちやまワッショイ実行委員会より特別賞がおくられました。



特別審査員



坪田バレイ団 坪田 律子

朝から心配した雨も、スタッフの皆々様の熱い思いが届いたのか、大したこともならず、ほっとした次第。

出場者の皆さんには、熱気あふれる演技と笑顔、会場のかたがたの応援と共に、本当に素晴らしいひとときでした。

私も特別審査員というお役目を、初めてお受けしましたものの、あまりの力強さに優劣つけ難く、採点には大変困ってしまいました。小さい子どもたちも3カ月、2カ月と地域のかたがたのご援助のもと、良く頑張って練習しましたね。

また、校長先生まで参加してくださったと聞き、皆様勝山のかたがたのこの祭りに関わる情熱に頭の下がった思いです。

この行事に関わった全ての皆様、ご苦勞様でした。そして、大盛況だったこと、おめでたう！

楽しい時間をありがとうございました。

スポーツインストラクター 高橋 有希子

4年目となる「かちやまワッショイ」に携われた皆様、本当に疲れ様でした。皆様の情熱に支えられての開催に、お天気も少し味方してくれましたね。

皆様の踊りは、まさに老若男女の結集で、子どもは子どもらしく、若者は若者らしく、熟年は熟年らしくと年代に合わせた動きがとても良くまとまり、すばらしい一体感を生み出していました。

今後も、「左義長はやし」の伝統を大切に、異年代のパワーを結集し、さらに勝山を元気にしていってくださる夏祭りとしてのご発展を、心よりお祈り申し上げます。参加させていただきました、本当にありがとうございました。

仁愛学園ダンス部 乾 典子

雨のなか、大人も子どもも泥だらけになりながら、一生懸命がなばつて踊っている皆さんに、改めて感動しました。勝山の文化を、とても大切にしているからこそ、湧き出る情熱だと思います。また今年はチームの参加人数が増えているところがあり、その地域のたくましさを感じました。これからも勝山という土地に誇りをもって、継続していただきたいと思います。応援しています。